



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

21 mai 2021

Des parlementaires canadiens rencontrent des membres du Sénat des États-Unis

Le 18 mai 2021, l'honorable sénateur Michael L. MacDonald et l'honorable Wayne Easter, C.P., député, ont organisé une réunion virtuelle avec leurs homologues du Sénat des États-Unis, dirigés par les sénateurs américains Amy Klobuchar et Mike Crapo.

Parmi les membres de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada–États-Unis qui ont assisté à la réunion, mentionnons les honorables sénateurs Paul J. Massicotte et Yuen Pau Woo, ainsi que les députés Vance Badawey, Colin Carrie, James Cumming, Marc Dalton, Kerry Diotte, Brian Masse, l'honorable David McGuinty, C.P., l'honorable John McKay, C.P., Mario Simard et Francesco Sorbara. Les sénateurs américains Amy Klobuchar et Mike Crapo étaient accompagnés des sénateurs Roy Blunt, Tom Carper, Susan Collins, Charles Grassley, Angus King, Lisa Murkowski, Debbie Stabenow et Mark Warner.

« Nous avons eu un dialogue très productif sur une série de questions importantes, notamment les opérations frontalières, l'élaboration d'un plan de réouverture de la frontière en toute sécurité, l'environnement, la coopération économique et financière, ainsi que la cybersécurité et la sécurité dans l'Arctique », a déclaré le sénateur Michael L. MacDonald, coprésident du Sénat de la Section canadienne du Groupe interparlementaire. « Les membres de la section canadienne du Groupe interparlementaire ont plus particulièrement insisté sur le fait que la canalisation 5 d'Enbridge doit demeurer en service, tandis que les membres du Sénat américain ont plutôt insisté sur le fait que le Canada doit prendre des mesures décisives en ce qui concerne la sécurité des télécommunications en Amérique du Nord. »

L'honorable Wayne Easter, C.P., député, coprésident de la Chambre des communes du Groupe interparlementaire, a conclu : « Il était clair pour tous les participants que nos deux pays bénéficieraient d'une plus grande collaboration pour relever les défis d'un monde en évolution. Les questions de politique commerciale, industrielle et économique deviennent de plus en plus des questions de sécurité nationale. Ces enjeux sont mieux abordés dans le cadre de partenariats avec des amis et des alliés, et non de manière isolée, et les membres de la Section canadienne continueront à favoriser une relation bilatérale forte et efficace avec nos homologues américains afin de relever ces défis ensemble. »

Le Groupe interparlementaire Canada–États-Unis a pour mission de trouver les points de convergence dans les politiques nationales du Canada et des États Unis, d’instaurer un dialogue sur les points de divergence, de favoriser les échanges d’information et de promouvoir une meilleure compréhension entre les parlementaires canadiens et américains sur des questions d’intérêt commun. Pour obtenir des renseignements supplémentaires sur le Groupe interparlementaire, consultez la page suivante : <https://www.parl.ca/diplomacy/fr/associations/ceus>.

-30-

Renseignements :

Grant McLaughlin, secrétaire d’association
Groupe interparlementaire Canada États Unis - 613-944-4238